



家庭の平和、健康は
ヘルス・プラスから
Tel/Fax: (11) 3271-6304

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

ANO XVI - Nº 3736

SÃO PAULO, QUARTA-FEIRA, 03 DE ABRIL DE 2013

R\$ 3,30

米韓などへの威嚇を強め
ておる北朝鮮への対処の一環として
米海軍が高性能レーダーと迎撃ミサイルを装備したイージス艦フイツヅジエラルドを韓国南西沖に派遣したことを明らかにした。北朝鮮が新型弾道ミサイルを発射する可能性に備えた措置とみられる。同当局者は「万が一に備えてミサイル防衛(MD)を強化するための措置だ」と語った。

一方、CNNテレビは米韓などに対する威嚇をやめるよう強く要

求。その一方で、北朝鮮が北朝

の過激な対外メッセージを示している。

米軍は31日、米韓合

北朝鮮の「射撃待機」に対処

米軍がイージス艦派遣

電力小売り全面自由化へ



電力改革で閣議に臨む安倍首相(中央)ら=2日午前、国会

(共同) 政府は2日午前、家庭が電力会社を選べるよう電力の小売りを2016年をめどに全面自由化することを明記した「電力システムに関する改革方針」を開議決定した。大手電力の発電部門と送配電部門を別会社にする発送電分離は18~20年をめどに実現を目指す。安倍晋三首相は日本経済再生本部で電気事業法改正案の今国会提出を茂木敏充経済産業相に指示した。全面自由化は大手電力会社による家庭向け電力供給の地域独占を崩し、競争により料金やサービスの多様化を促す抜本的な改革。発送電を分離し送配電網を新規事業者に公平に開放。事故をきつかけに期待される再生可能エネルギーの普及を促す狙いもある。

がると改革の意義を強

めた。18~20年をめどに電力を調整す

る「広域系統運用機関

の設立を盛り込み、地域

的に電力を供給を調整す

る「地域自由化と発送電分離は制度設計に時間がかかる

ことを防ぐ。

正規の開議決定と改正案の付

正規の開議決定により、電力

不足が発生する

ことから改正案の付

正規の開議決定により、電力

過ぎれば、発電や送電設備のコスト削減によって故障が頻発するなど安定供給に支障が出かねない

と主張。日本は欧米に先

行を許してきた。

だが、東日本大震災で

発電所を多数被災した東

京電力が計画停電に踏み

切ると、大手電力に頼つ

ている供給体制の限界が

露呈し、改革機運が一氣

に高まつた。

医療や農業の規制改革

を訴える経済産業省に

は、所管する電力業界の

改革が進まないことに焦

りもある。今後は自由化

が責任を持つことが不

可となる。

そこで、大手電力は、

しかし大手電力は、

する構想だ。

電力改革はこれまで段

階級的に実施され、企業向

けは既に自由化されてい

るといふ構想だ。

しかし大手電力は、

する構造だ。

電力改革はこれまで段

階級的に実施され、企業向

けは既に自由化されてい

るといふ構想だ。

源泉徴収クレジットで打撃

銀行は債務契約不履行の被害

(3月26日付掲載)

給与税減税で企業意見2分

任意選択を求める声強し

G Eがガス用発電機に自信
16年までに300MW

(3月25日付掲載)

経済ニュース速報 & データベース

- ・コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- ・データベース化された情報を利用したい
- ・求めるニュースや話題を伝えてインラクティブに情報を入手・交換したい

そんな「したい」を、B-Side Solutions がお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1st and. Sala 3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

少なくとも7州に実効力のある仮判決に伴い、源泉徴収型クレジットを提供する銀行は、業務に関連して債務契約不履行の被害を受けかねない状況だ。対象になっているのは、銀行が海軍や空軍、社会保障院、州政府、市役所など返済を肩代わりする公的機関との契約や、銀行は、一連の訴訟は金利や契約期間に対する支払額から30%を問題視しているのではある。

（伯国での銀行取引の風景）

少くとも7州に実効力のある仮判決に伴い、源泉徴収型クレジットを提供する銀行は、業務に

一部の顧客は、融資を受けたことがない、あるいは、銀行から何らかの公務員が抱えていた負債が書類上は無くな

ったため、新たなローンを組むことが可能になる。これらの公務員を中心とした原告側の弁護士は、

代理人によっているの

が提示する金利あるいは契約期間に対する訴訟は、金利や契約期間に対する支

払額から30%を問題視しているのではある。

（伯国での銀行取引の風景）

少くとも7州に実効力のある仮判決に伴い、源泉徴収型クレジットを

提供する銀行は、業務に

一部の顧客は、融資を受けたことがない、あるいは、銀行から何らかの公務員が抱えていた負債が書類上は無くな

ったため、新たなローンを組むことが可能になる。これらの公務員を中心とした原告側の弁護士は、

代理人によっているの

ニッケイ俳壇

(738) 3月下旬

星野 瞳 選

セーラードスクリスタイズ 樋口玄海児

◎スコールの竹林倒し桜子倒し ユーカリの山に生れて秋の川 生卵すり残暑に耐えて居り マンゴウの花に子供の一人増え 枇杷熟るなんと子供の多き國

◎熱帯地方の激しいにわか雨をスコールと 云う。スコールは英語らしいが、ブラジル季寄せには夏の季題として出ている。日本で咸時記には無い。スコールは物凄い勢いで降る雨らしい。子供が一人増えたと云うが、父親として全く見劣りのない若々しい作者である。おめでたがあったのだと信じる。おめでとう。

◎猛吹雪いのち奪つて去つて行く 黄砂来るPM來ると蝶美時雨の老いたる夫婦雪歸ける

○大雪山ふもとの街の旭川は雪が多く降る らしいが、人の命を奪つて降る雪などとは、ブライルに住む者には想像も出来ない。御地に早く春が来るのを祈つています。

○猛吹雪いのち奪つて去つて行く 黄砂来るPM來ると蝶美時雨

の老いたる夫婦雪歸ける

○大雪山ふもとの街の旭川は雪が多く降る らしいが、人の命を奪つて降る雪などとは、ブライルに住む者には想像も出来ない。御地に早く春が来るのを祈つています。

○猛吹雪いのち奪つて去つて行く 黄砂来るPM來ると蝶美時雨

の老いたる夫婦雪歸ける

○大雪山ふもとの街の旭川は雪が多く降る らしいが、人の命を奪つて降る雪などとは、ブライルに住む者には想像も出来ない。御地に早く春が来るのを祈つています。

上妻 博彦 選

(437)

ニッケイ歌壇

セーラードスクリスタイズ

樋口玄海児

北海道・旭川 両瀬 辰江

大月 春水

青木 駿浪

杉本 紘一

湯山 洋

東 抱水

カバ 湯山洋

